

31 ENE. 2007

Cartas al Director

«A la familia, al treball s'ha d'invertir en educació i cultura. No ens cansarem de repetir que Menorca, per les seves dimensions, és un model de convivència, de benestar». Nosaltres, els veïns, hem d'exigir que ningú no tingui consciència dels drets que ens

Local, que s'han volcat en que la trobada fos un èxit.

Volien destacar, per altra banda, la feina extraordinària que van fer els tècnics de so, fent possible que els missatges de solidaritat i generositat que feiem arribat als infants se sentissin en perfectes condicions en tota la sala.

Gràcies altra vegada a tots.

JOAN MERCADAL VICTORY, EN NOM DELS SECRETARIATS DIOCESANS DE MISSIONS I CATEQUESI

DE VEÏNS
MENORCA

Agraïment

En nom del Secretariat Diocesà de Missions i del Secretariat Diocesà de Catequesi volem agrair a l'Excel·lentíssim Ajuntament de Mercadal les facilitats rebudes per a la celebració del XIV Aplec Infantil Missioner que ha tenir lloc el passat dissabte dia 27 de Gener al Recinte Firal.

Aquest agraïment es vol fer especial amb el Sr. Alcalde, D. Ramón Orfila, qui des del primer moment es va posar a la nostra disposició per tal de col·laborar en la preparació de l'acte. Menció especial mereixen també la Sra. Maribel Florit, encarregada de la gestió del Recinte, així com la Brigada d'Obres i la Policia

per als seus lectors. Tendrán preferència de inserción

131

La vivienda derrumbada de Fornells se apuntalará para evitar peligros

L.P.

El Ajuntament de Es Mercadal entregó al propietario de la casa derrumbada en Fornells una resolución para que apuntale el edificio inmediatamente.

El alcalde, Ramón Orfila, explicó ayer que instó al propietario a consolidar el edificio para «evitar la caída de objetos peligrosos para los viandantes y los edificios vecinos».

Así, hoy mismo comenzarán las tareas de apuntalamiento. Mientras, un técnico elaborará el proyecto que decidirá si el edificio puede reformarse o tiene que ser completamente derrumbado.

Viendo como ha quedado la casa, Orfila cree que es muy posible que finalmente tenga que tirarse abajo pero sea lo que sea «ahora debe aguantar firmemente para no causar daños».

Cabe recordar que el techo de esta vivienda, ubicada en la calle Rosari, se derrumbó el pasado domingo por el mal estado de las vigas.

El suceso ocurrió sobre las diez y media de la noche. En ese momento la casa estaba vacía, por lo que no hubo que lamentar heridos, aunque el propietario de la misma, Jaime Morlà, había estado en ella esa tarde.

Al parecer, las vigas del tejado se desplomaron sobre una sala de estar, que también se fue abajo rompiendo el techo de la cochera.

Miércoles, 31 de enero de 2007 / Ultima Hora Menorca

Es Mercadal, a punto para celebrar la Fira de Sa Perdiu de Menorca

Las actividades se celebrarán los próximos días 3 y 4 de febrero

SANTI CAPELLERA

A partir de este próximo sábado día 3, en el Recinte Firal de Es Mercadal se celebrarán los actos correspondientes a la celebración de la XX Fira de Sa Perdiu de Menorca.

A las 10.00 horas del sábado se realizará la 'Exhibició de Recorreguts de Caça per tiradors de Menorca'; de 15.30 a 18.00 muestra de exhibición de tiro con onda y muestra de exhibición de cetrería; a las 18.30 'Saló Unitat Sanitària'.

Por lo que respecta al domingo día 4, de 9.00 a 10.00 horas se llevará a cabo el 'Concurs de Perdius', con un reclamo por socio tirador, y a continuación demostración de caza de perdiz con un reclamo macho.

De 10.00 a 11.00 'XIII Mostra de Cans de Caça'. En la inscripción será preceptiva la aportación de la cartilla antirràbica del animal, y a continuación puntuación de belleza de las distintas razas. De 10.00 a 13.00 muestra de exhibición de caza de conejos con hurón. A las 12.30 inicio de la prueba de caza con perros de muestra, y de 10.00 a 13.30 muestra de cetrería. A las 13.00 sorteo de la 'Rifa pro



Los cazadores también pudieron disfrutar de las actividades en la anterior edición.

En la inscripción de la 'Mostra de Cans de Caça' será preceptiva la aportación de la cartilla antirràbica

Fira' con tres grandes premios. A las 13.30 entrega de los trofeos a los ganadores de las modalidades: perdices o perros, y homenaje a los tres jueces del concurso de perdices.

A las 12.30 'XI Mostra de Paelles'. A esta hora se prepararán las paellas y a

las 14.30 comida para todos los invitados y participantes en las paellas y el evento.

Los premios del sorteo se componen de una ración de langosta para dos personas como primer premio, gentileza del Restaurant s'Àncora; el segundo premio se compone de comida para dos personas gentileza del restaurant Tast, y el tercer premio será un 'perdigot' y su equipo.

La presentación de la feria y de los eventos se llevará a cabo mañana en el Ajuntament de Es Mer-

La 'Rifa pro Fira' cuenta con tres grandes premios: dos gastronómicos y uno temático de cinegética

cadal, y correrá a cabo del primer edil, Ramon Orfila que presentará las peculiaridades de esta esperada celebración ya ancestral y tradicional, ya que cuenta con diecinueve ediciones que ya se han llevado a cabo y esta será la veintena.